

samedi 12 mai 2007 - Autun

<http://www.lejssl.com/actu/autun/20070512.JSA0192.html>

Environnement Prieuré Saint-Martin

Gestes simples pour la planète présentés au public

Sous l'égide de Benoît Kubiak pour la Communauté de Communes de l'Autunois et dans le cadre de la Mission de l'Agenda XXI, une série de conférences sur l'écologie au quotidien a pris place sur le territoire afin de sensibiliser l'opinion publique sur les grands enjeux de demain en matière d'environnement, enjeux capitaux pour la survie de la planète. Jeudi après-midi, la thématique était donc proposée au Prieuré Saint-Martin en direction de la population avec la collaboration de l'association familiale de l'Autunois.

Ainsi devant une vingtaine de personnes, Benoît Kubiak avec l'appui d'un diaporama a su mettre en exergue les petits gestes du quotidien qui mis bout à bout, permettent de réduire factures d'eau, électricité et production de déchets ménagers non contrôlée, des gestes qui au bout du compte permettent d'induire une véritable action dans le cadre du développement durable.

Pour appuyer la pratique, M. Kubiak a fait également référence au guide de l'éco-citoyen, un guide qui aide chacun d'entre nous à être acteur en direction de la protection de l'environnement. Citoyens responsables, c'est aujourd'hui tout le sens des démarches qui sont mises en œuvre afin qu'une véritable prise de conscience permette à tout un chacun d'agir avec responsabilité pour un monde meilleur, pour le monde de demain.